

# Human Impact soutient grâce à son activité solidaire



des salaires et des effectifs qui ne suivait pas. Une profession particulièrement sensible et des gens très sensibles souffrant d'un stress plus fort que la moyenne. On s'est dit : "Que faire pour les aider ?" Car un soignant, qui n'est pas bien, finit par produire un moins bon rendement ? Comment les apaiser ? On a cherché une discipline efficace : le shiatsu. C'est comme de l'acupuncture sans aiguilles."

## Pierre Guigan veut multiplier ses actions pour soutenir les soignants. À condition de trouver des donateurs. (Photo F.Basset)

Qui est Human Impact ? Qui est derrière cette association basée à Paris, proposant 1 500 séances de shiatsu jusqu'à la fin juin, aux soignants de six hôpitaux français ? Un président. Pierre Guigan. Ingénieur en informatique.

« J'avais le temps, le réseau, les compétences et il y avait d'énormes besoins », raconte Pierre Guigan.

L'association, animée par 15 bénévoles, est née en 2018. « À la suite de nombreux mouvements sociaux autour des acteurs de la santé, épuisés par des horaires à rallonge,

cat des professionnels de shiatsu, partenaire historique de Human Impact. » Chaque séance est donc gratuite pour le soignant et pour son établissement. Or, ça coûte cher.

« Au bout et à bout... »

Cette démarche a eu une légitimité supplémentaire avec la crise de la Covid : « Les soignants sont au bout et à bout. Ils font le taf, il faut s'en occuper en apportant une prise en charge de leur bien-être. »

Sur un hôpital, l'association est présente trois mois minimum : « On veut voir le personnel soignant plusieurs fois. Dès qu'on intervient, on crée un site Internet dédié à l'hôpital pour que médecins, infirmiers, aidants-soignants puissent prendre rendez-vous. On apporte tout le matériel. Quant à nos praticiens, ils sont tous adhérents du Syndicat

Comment l'action de l'association est-elle alors possible ? « Grâce à la générosité de mécènes privés (comme Eurvad, MGEN, Malakoff Humanis, Univ'i... N.D.I.R.) et de particuliers. On a également

mis en place des journées Impact pour les entreprises : on présente le shiatsu aux salariés d'une entreprise qui s'engage à faire un don. » Avis aux mécènes et patrons désireux de faire un geste

afin de soutenir les soignants. Deux sites sont à leur disposition : [humanimpact.fr](http://humanimpact.fr) et [lachainedesmerci.fr](http://lachainedesmerci.fr) CH.R.